

の吉田昌郎(56)ら免震重要棟に残った面々は、状況が「悪いなりに安坐してきている」と感じ始めていた。2号機原子炉に海水が注入できてきて、構内の放射線量も下がってきていた。吉田が第2発電班長の国頭晋(48)話し掛けた。「状況、そんばに悪化してないね」テータはそれほど悪くなっていますね」「そうなんやだよな。安定してい

全電源喪失の記 証言 福島第一原発 第5 ■



退避者を呼び戻せ

は避けられない。」人がたぐいなくさを悔いていた。
「機貿さん、電話です」。突然
免震棟に残った者たちほ、一度は呼び出された。第一原発に残つた同
死を意識した。家族には一度と会え
ない」と覺悟もじた。だが今は、致命的
な状況ではない、と認識を改めていた。
「帰ってきてもらえないせんか」
まだやれりどがある。」
「分かりました」。即答だった。
「あり、だな」
機貿は同じ電気設備担当者たちと一緒に戻るか尋ねた。
「部下たちの考え方同意して吉田が
担当の中に国頭や第2復旧班長曳田史
朗(56)らが福島第2原発に電話をか
け始めた。
「線量は高いだけ、現場の作業がきなさいといつほじやりま
せん」「だけじの線量じやすくに入線
きた社員たちが疲れ果てて横になっ
ていた。時折、第一原発の状況を拡
大する班員たちが徐々に第一原発に戻
り始めた。時折、第一原発の状況を拡
大する班員たちが徐々に第一原発に戻
り始めた。(敬称略)年齢、肩書きは
声器で知らせる声が響いていた。
り始めた。(敬称略)年齢、肩書きは
復旧班電気設備担当の機貿拓(51)当
時、共同通信 高橋秀樹(5)